

Fecha: 20-01-2026  
Medio: Diario Chañarcillo  
Supl.: Diario Chanarcillo  
Tipo: Noticia general  
Título: Carabineros realiza campaña para evitar uso aparatos celulares mientras conducen

Pág. : 5  
Cm2: 283,3

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida

# Carabineros realiza campaña para evitar uso aparatos celulares mientras conducen

**C**arabineros de Caldera realizó una campaña preventiva en pleno centro del puerto, entregando volantes a los automovilistas, para evitar que estos conduzcan mientras hablan por teléfono celular, esto para asegurar una conducción segura sin hacer uso del teléfono celular o en su defecto haciendo uso del aparato manos libres, esta campaña preventiva se realizó en las arterias viales del centro de Caldera donde los conductores recibieron de buena manera el material informativo y los consejos que les entregó el personal de Carabineros.

El Suboficial Milén Órdenes, a cargo de asuntos comunitarios de la Subcomisaría de Caldera, señaló "Estamos desarrollando

un control selectivo de vehículos para entregar información a los conductores de no uso de aparatos celulares mientras están conduciendo ya que mientras pueda estar operando un celular puede provocar algún tipo de accidente de tránsito o que le puedan provocar un accidente por estar distraído es por esto que estamos fiscalizando para que no ocurran estos hechos incrementamos más esta campaña en temporada estival por la gran cantidad de personas que llegan a Caldera a pasar sus vacaciones, igualmente les recomendamos no dejar elementos de valor al interior de sus vehículos por el robo de especies al interior de estos y así puedan pasar unas vacaciones sin incidentes".

El oficial Órdenes, agregó que

la manipulación de los equipos de telefonía va más allá de una llamada, ya que el uso de redes sociales, aplicaciones e incluso juegos, está perturbando la conducción, actividad que recalcó es muy compleja, ya que requiere atención en todo momento.

Dentro de las recomendaciones que se promueven, se aconseja no contestar el celular, siempre deben solicitar ayuda a su acompañante o en su defecto detener el vehículo para contestar llamadas o mensajes, ya que parte importante de los accidentes de tránsito se debe a la utilización del celular mientras se conduce, a partir de ello es que Carabineros realiza esta campaña de prevención.

